



Profitez de la demande du Carême pour le Poisson

Le 13 février courant a été le point de départ de la plus grosse saison de consommation de poisson de l'année. C'est le moment de vous préparer pour obtenir votre large part de ce commerce et le moyen le meilleur et le plus sûr d'obtenir ce résultat est d'entrer en relations avec la vieille maison réputée vendant du poisson, la Cie D. Hatton de Montréal.

Une satisfaction sans égale a toujours été le bilan de notre établissement depuis ses débuts qui remontent à 1874. Par une attention soutenue aux besoins de nos clients et par un service rapide et intelligent à l'égard de tous, nous nous sommes développés au point de devenir LES PLUS IMPORTANTS RECEVEURS ET DISTRIBUTEURS DE POISSON DU DOMINION.

Quelque puissent être vos exigences en fait de poisson, que ce soit du poisson de mer, de lac ou de rivière, vous obtiendrez la meilleure valeur et la meilleure satisfaction en vous adressant à

La Compagnie D. Hatton

Fondée en 1874

MONTREAL

